



Ortsverband Miesbach

Artikel vom 02.06.2017

Ortsverband und Kreisverband Miesbach

Landwirtschaft im Dialog mit dem Bayerischen Staatsminister Helmut Brunner

Zu einer gemeinsamen Veranstaltung „Landwirtschaft im Dialog“ mit dem Bayerischen Staatsminister für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, Helmut Brunner, MdL und unserem Bundestagsabgeordneten Alexander Radwan, MdB wurde am Freitag, 2. Juni 2017 in der Oberlandhalle Erzeugergemeinschaft Miesbach eingeladen. Es fand ein direkter Dialog und Austausch mit Herrn Staatsminister Brunner über die derzeit wichtigen Themen der Agrarpolitik statt.